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02-A EDITORIAL

Dia do trabalhador é todo o dia
Homens

e mulheres. Não importa a idade ou

sexo. Acordam cedo todos os dias - e mui
tas vezes não tem direito à folga nos finais de . :e-

mana - e vão dormir muito tarde à noite.

Exaustidão, desgaste emocional efísico, geralmente
toda esta dedicação é muito pouco recompensada fi
nanceiramente e menos ainda valorizada e respeitada
como cidadão. E isso é uma realidade no inundo intei

ro, sem exceção.
Homens emulheres sem opção precisammuitas ve

zes se submeter, dando o seu suor, durante umajorna
da que ultrapassa as oito horas que lhe são de direito,

por um mísero ordenado mensal.

E nos perguntamos: O que nos representou aquele
diaprimeiro de maio de 1886 em Chicago nos Estados

Unidos, onde milhares de trabalhadores semanifesta
ram contrários ao poderio dos patrões afavor de seus

direitos como cidadão? )

A luta do trabalhador é diária. Na verdade o dia

do "trabalhador" é todos os dias. Um momento em

que i preciso que todas as classes trabalhistas e não

somente empregados, mas patrões também, unamfor
ças para que os direitos do trabalhador não sejamjo
gados ao acaso.

Um país que precisa urgentemente crescer e se li

bertar das pressões internacionais e que submetem um

povo a miséria, ao desemprego e a ignorância, tem

que lutar por melhores condições sociais para o seu

povo.
.

Educação, saúde, cultura, esporte, alimentação, em

prego são alguns dos principais pontos que devem ser

levados em consideração para construir (com urgên
cia) uma nação com direitos iguais a todos os cida

dãos. O trabalhador deve exigir respeito e precisa ser
valorizado e parabenizado, não apenas no r deMaio,
mas todos os dias.

Olho no Lance ...
Estamos em mais um ano de eleição e Copa

do Mundo. Tempo de outdoors com pré-candi
datos e horários eleitoral. Do oútro lado, tempo
de sair cedo do trabalho, de bandeiras verde-ama

rela e cornetão. Será que tudo isso cabe no mes

mo ano?

Pois �, desde que o Brasil é Brasil ano de Copa
sempre foi de eleição. Muitos dizem que é estra

tégia para dividir sua atenção e ajudar a esquecer
as "pisadas" de bola de alguns candidatos. Mas

no dia quinze de novembro você vai estar na fila

de seção eleitoral e a cada jogo do Brasil vai es

tar grudado na TV. Participar da Copa ou das

Eleições no Brasil é obrigatório. O leitor pode
achar que no caso da Copa é exagero, mas pou

cos conseguem escapar de um jogo da seleção

em época de Copa. Infelizmente, no caso das elei

ções, é bem diferente. Muita gente não está inte

ressada, demora a se informar sobre candidatos

e""decide o voto naúltima hora. As reclamações
são as mais diversas: "Ah, político é tudo igual"
"O meu voto sozinho não muda nada". Mas re

clamar não adianta. Um deles vai ser o presiden-
!

te do Brasil por pelo menos quatro anos e essa

decisão implica no emprego de seu pai, no preço
da passagem de ônibus etc. Portanto, informe-se

e ajude a escolher alguém que possa acrescentar.

Quanto à Copa do Mundo, não tem jeito: é _

pegar aquela camisa moíada de 1994 e torcer,

porque a coisa está feia.
Silvana Cunha

Metas

AI.ERTA
Por Cristina Sctieter

Vergonha
É vergonhoso o estado em que se encontra a Rua

Madre Paulina. As pessoas que fazem o tipo de ser

viço que se vê no local, não devem ter o mínimo de

higiene, respeito, educação, bom senso e muito me

nos dignidade.
São ignorantes, sendo que este ignora a realidade

e as noticias e com certeza jamais poderão reclamar
do poder público, pois não sabem nem mesmo go

vernar uma casa ou um comércio e se aproveitam de

terrenos alheios para realizar barbáries.

Show
A PrefeituraMunicipal está promovendo um show

, em comemoração ao dia do trabalhador. A partir das
17 horas na Praça Getulio Vargas, gratuito.

Automóveis

Foram adquiridos pela Prefeitura Municipal oito
carros O Km que irão substituir os que tinham mais

de 10 anos de uso. Nas próximas semanas a prefeitu
ra estará comprando mais seis. Algumas pessoas me

perguntaram se serão esses carros que irão colocar

macadame ...Solucionar os problemas de

esgoto ...Trabalhar como patrulha mecanizada???

lh .....

Aluguel
E o governo do PT, que tanto falou em retirar as

Secretarias do Gasic continua atendendo no prédio,
mas agora notamos algumas diferenças Além do

Gasic mais três casas foram alugadas Secretaria
N

2 de Agricultura, Vigilância Sanitária e até uma filial
u
ifJ da Secretaria de Educação, pelo visto o aluguel não,
o

� diminuiu .....

::;8
o
IO':l AutomóX Aluguel

Pelo visto carro não é mais o problema lá mi

Praça Getulio Vargas, só resta saber aonde estes se

rão guardados, já que o prédio da Secretaria de Obras

tá difícil de sair do papel...

"Vença a si mesmo e terás vencido seu maior

adversário."
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Metas POLÍTICA

Tirar o pãodaboca do trabalhador
Preocupação do Sindicato é garantir salário justo aos empregados e defender o piso salarial

"Tirar os direitos garantidos é como

tirar o pão da boca do trabalhador", jus
tifica Perrari que defende que direitos

adquiridos não podem ser negociados
e sim devem ser ampliados.

O Sindicatos dos Trabalhadores Têxteis da Indús-

Trabalhadores precisam lutar pelos direitos da classe
.

.

Desde 1997 não existe um piso específico à classe

dos trabalhadores têxteis. Esta é uma das preo
cupações dos sindicatos que lutam por mais justiça
salarial para o trabalhador.

,

Hoje para trabalhar em alguma indústria têxtil no

Brasil, o salário base remunerado ao empregado limi
ta-se ao salãrio mínimo, salvo em algumas situações.

Nos três municípios que o Sindicato dos Trabalha

dores das Indústrias Têxteis e de Tecelagem compõem,
há 22 mil trabalhadores. Só em Gaspar existem 1284

empregados associados.
- Em Gaspar como nas demais cidades, os trabalha
dores querem melhores propostas, como a redução do

tempo de experiência para 90 dias, e não para 120 dias
como atualmente é pregado pelas indústrias têxteis.
Também outra proposta defendida é que o salário dig
no para trabalhador deva ser superior aos R$ 350,00.
"Entendemos que as empresas também estão sentindo

a crise, principalmente porque o inverno não chega e

as vendas diminuem. Mas O empregado não pode ser
esquecido, ele tem família para sustentar", argumenta

Jaimir Ferrari, presidente.
O patronal (patrões) defende um

piso salarial de R$ 270,00 para os pri
meiros 120 dias e R$ 300,00 após o

período de experiência, o que a maio

ria dos trabalhadores não acham justo.
"A nossamaior preocupação é a ques
tão salarial. Em Gaspar há empresas
falidas, precisamos garantir o salário

do trabalhador", diz.

CLT

tria de Fiação e Tecelagem estão organizando nos três

municípios (Blumenau, Gaspar e Indaial) que o com

põem, um abaixo assinado para ser enviado ao Sena

do, solicitando que não sejam feitas mudanças na CLT,
no dia 1° de maio.

Para Ferrari o trabalhador já perdeu. muito nesses

últimos anos e não pode permitir que leis trabalhistas

sejam flexíveis e negociáveis.

Assembléia

No último dia 27 de março foi realizada uma as

sembléia promovida pelo Sindicato dos Trabalhado

res, em sua sub-sede, onde compareceram menos de

10 pessoas.
Para Jaime Ferrari, falta mais interesse da classe.

,.
.

"Em Gaspar temos 1:?84 empregados têxteis associa-

dos e apenas compareceram 10 pessoas: É preciso que
a classe se uma e defenda os seus direitos. É através da

participação que as conquistas chegam", explicou.

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação ela Habilitação

� 332-2334 - 332-5010 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de

Rua CeI. Aristiliano

03-A

Dito e ouvido...
Umcerto zum-zum foi ouvido após o discurso do se

cretário da educação na última sexta-feira, quando o

mesmo promunciou frases do tipo "O senhor prefeito
fará" ou "Cabe a prefeitura municipal..." A julgar pe
las palavras, uma pergunta ficou no ar ...O que estará
se passando com o nosso homem do saber???

-

Anotado e registrado...
Novos veículos chegaram para renovar a frota da pre
feitura municipal... Otimo ...agora nâo se pode mais
ouvir que alguma coisa deixou de ser feita por falta de
meio de transporte ... o "polvo" fica feliz com isso ...

Acaso ao descaso...
Este "polvo"quer mandar um recado para algumas pes
soas que já a um bom tempo, por meio de um artificio

que lhes encobre praticamente o rosto se julgam os

donos da cidade, quando estão no volante ... é isso
mesmo ...por causa desse insulfilm - tão em moda nos
dias de hoje -muitas pessoas passaram a não respeitar
mais nada nem ninguém no trânsito ...é um desrespei
to total para com a comunidade ... 0 recado é este ...
Bem antes de você ter o seu carro e de existir o

insulfilm, já existiam as palavras respeito e educação,
portanto ...

Caminhos cortados.:.
Outro recado do "polvo" vai também para motoristas
e para as autoridades da lei ... aos motoristas volto a

pedir respeito e aos demais que "botem reparo" e poli
ciamento mais eficaz nas ruas ...o que se vê de carros

entrando na contramão na sinaleira que fica próximo a

Farmácia Cristóvão ou saindo também na contramão
na sinaleira da rua São Pedro, é coisa de louco ...outro

lugar de constantes burladores da lei é a travessa Lídia
Laguna, que fica a 50 metros da delegacia de

policia ...nem dá para acreditar. .. e as bicicletas
então ...paresse até que a lei para elas é sobre as calça
das ...

Parabéns...parabéns ...parabéns
A todo este "polvo"que trabalha de sol a sol e no sol

para conseguir o seu lugar ao sol...
Parabéns igualmente aos que trabalham dentro dos
escritorios com ar refrigerado e mordomias mil...
Enfim parabéns ... trabalhadores do nosso BrasiL.
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04-A COMUNIDADE Metas

Zilda Arns Neumann visita Gaspar
. Coordenadora Nacional da Pastoral da Criança, Dra Zilda vibra com os números positivos contra a mortalidade infantil

Uma mulher simples, carismática e

forte. A catarinense Zilda Arns

Neumann, fundadora e coordenadora da
Pastoral da Criança, pediatra e sanita

rista, representante da CNBB no Conse
lho Nacional de Saúde e Conselheira da
Comunidade Solidária e indicada para o
Prêmio Nobel da Paz em 2001 e nova

mente em 2002, visitou Gaspar nesta úl
tima sexta-feira, 29 e Blumenau no sá- _

bado,30.
Esteve no município a convite da

Conferência Vicentina de Gaspar que
está comemorando em 2002, 50 anos de
atividades e fundação da entidade.

Dra Zilda, entre outros assuntos re

levantes. explicou em sua passagem pelo
Vale à importância da Pastoral da Cri

ança, que pela qual é fundadora e coor

denadora nacional (entidade de ação so

cial da CNBB), esclarecendo os pontos
fortes do trabalho e os avanços contra a

rp.ortalidade infantil "O nosso esforço é
muito grande. A pastoral procura derru
bar amortalidade infantil, a desnutrição,
mas principalmente trabalha para a cons
trução da paz sempre contra a violên
cia".

Um dos meios utilizados pela Pasto
ral para conseguir êxito no trabalho é o

treinamento de lideres comunitários,
dando noções de miséria e pobreza. São
alguns dos instrumentos utilizados,

Prefeitura a homenageou Dra.
Zilda com uma placa

como a visitação mensal de famílias,
onde demonstrou excelentes resultados.
"É uma entidade apartidária, religiosa
que engloba todas as classes sociais que
queiram ajudar a erradicar a pobreza, a
fome e a miséria".

Mortalidade Infantil
Zilda explicou que praticamente foi

reduzida em 1/3 a mortalidade infantil

no Brasil. E que em 2 mil municípios
brasileiros não houveram mortes

registradas pela Pastoral, citando o

exemplo do município de Gaspar onde
também não foi registrada .nenhuma
morte de crianças apontadas pela enti
dade.

A Pastoral da Criança é considerada

pelaONU um serviço de referênciamun
dial.

Conferência Vicentina 1952 - 2002
Em 23 de novembro de 1952 um gru

po de pessoas, sob a orientação e apoio
. do então, vigário Frei Roque SaupOFM,
propuseram-se a fundar em Gaspar uma
entidade assistencial paroquial, segun
do a filosofia de São Vicente de Paula.
O idealizador e fundador das Conferên
cias Vicentinas foi um leigo chamado
Frederico Ozanam.

Nestes 50 anos muitas ações de as

sistência e de promoção humana foram
desenvolvidas. A atividade da Conferên
cia consiste na distribuição de roupas
usadas, agasalhos, cobertores, calçados,
brinquedos, remédios e cestas básicas.
A entidade desenvolve também
atividades de promoção humana dirigida
as pessoas necessitadas entre outras

ações.
Em 2001, haviam 635 fanu1ias cadas

tradas, foram distribuídas 8.049 peças de

roupas, 456 pares de calçados, 89 brin
quedos e 1,036 kg de alimentos e 1.500

kg de alimentos no Natal Sem Fome.

Famlly!_CELULARES ,

'"'

MANUTENÇAO
COMPRA

VENDA

TROCA

Obs.: Compramos seu

aparelho com linha cortada.

tojas e pontos de atendimentos:
. boriú*Blumenau*Gaspar*
Ildaial*ltajaí*NaVegantes*
·avalá*Rio do Sul*

ilillllyariedade qtle :�fl
;;!!;,presa precis�d��!�'
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Melas COMUNIDADE 05-A

Lixo doméstico é jogado na Rua Madre Paulina
Secretaria do Meio Ambiente pode aplicar multas caso alguém seja pego praticando o crime

A
rua Madre Paulina, atualmente
encontra-se em situação precária.

Alguns moradores dos bairros Rua

Itajaí e Sete de Setembro estão depo
sitando o lixo diário, restos de móveis,
restos de malha e até mesmo de ani

mais; na rua. '

Não é necessário procurar ou mes

mo tentar encontrar todo o resto orgâ
nico ou reciclável que é depositado na
via.

Os entulhos encontram-se na beira

orgânico
e restos

de ani-
mais são

.

jogados na beira da estrada
sem nenhum constrangimento

da estrada, causando mau cheiro, e pro
porcionando uma desagradável vista
da via pública, muito utilizada por pe-

"

Avenida das Comunidades, 160

FarmáciaCri

"

destres e moradores do centro da cida

de, que no fim de tarde costumam ca

minhar e passam pelo local.

Um exemplo da banalização dos

cuidados com o meio ambiente acon

teceu neste sábado.

Enquanto um casal caminhava na

rua, por volta das 11 :00 horas, um ca

minhão, de placasMAl 7216 despeja
va restos de um animal, aparentemen
te morto naquela manhã.

'

Além da cabeça, das patas o do cou
ro, o homem, entre 30 e 40 anos, que
dirigia o veiculo despejou também na

via publica o bucho do animal, ainda
sUJO.

O Jornal Metas identificou o atual

proprietário do veiculo, Olívio

Willamps, que negou ser o responsá
vel pela barbárie realizada naquela
manhã. Ele acompanhou a equipe do

Metas até o local e afirmou que jamais
faria algo do tipo. No entanto, o sr.

Willamps se mostrou um tanto nervo

so com a presença da Secretaria de Vi

gilância Sanitária e se confundiu ao dar

algumas informações.
Primeiramente, Willamps afirmou

que o caminhão não tinha saído de sua

casa naquela manha, e que não havia
o emprestado a ninguém, logo após ele

afirmou que havia matado um cabrito

namanha de sábado, mas que às 9:00

horas já estava em casa e que não ti

nha mais usado o veiculo até de tarde.

'Também identificou rapidamente
as patas do animal, como sendo de uma

, ovelha, e ele teria matado um cabrito.

Antes mesmo que a Vigilância Sa

nitária fizesse o relatório do ocorrido,
Sr Willamps deixou o local.

A Vigilância Sanitária infomiou

que o Sr. Willamps {oi intimado e

infracionado e possui alguns dias para
apresentar sua defesa, assim, uma co
missão julgadora será responsável pela
penalidade. Foi solicitado também que
o mesmo recolhesse os restos do lo

cal.
O caminhão Ford, azul encontra-se

no nome de Alessandra de Lurdes Pi

res, que não foi.localizada pela equipe
do Metas, mas o próprio sr. Willamps
afirma ser o dono do caminhão.

Em relação aos despejos domésti
cos depositados no local, a Secretaria
de Meio Ambiente informou que qual
quer pessoa que seja pega jogando lixo
em terrenos alheios ou em locais proi
bidos, pode ser notificado e terá a obri

gação de cumprir as penalidades que a

lei prevê.

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

6:30 às 11 :30 horas
13:30 às 24:00 horas Venha nos visitar e Confira nos.sos preços!

: t 9101-2182 ir (47) 332-59951
I
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Escola Dolores Krauss completa 20 anos
Teatro, poesia, agradecimentos e distribuição de bolos fizeram desta uma grande festa

Na
última sexta-feira, 26 de abril, a

Escola Básica Professora Dolores

L. S. Krauss completou 20 anos.

Os alunos foram os responsáveis pela
festa. As comemorações iniciaram após
uma apresentação teatral, montada pe
los alunos da sétima série, e uma série

de homenagens, realizada por ex-alunos,
professores e autoridades locais.

A escola iniciou suas atividades em

1982, sendo chamada derEscola Muni

cipal de Rua Guilherme Sabel, e ofere
cia ensino de 1 a a 4a série do I Grau.

A estrutura física da escola era com

posta por duas salas de aula, um gabine
te para direção, uma cozinha, dois ba

nheiros.femininos, e um banheiro mas

culino.
No ano estavam matriculados no

educandário 108 alunos, que eram aten

didos por uma professora e uma meren

- deira.
Em 26 de abril 1982, através da Lei

703, o então prefeito municipal, Luiz
Fernando Poli denominou a escola de
Escola Municipal. Professora Dolores

Luiza dos Santos Krauss.

Desde então, a escola foi crescendo,
ampliando sua rede de ensino e seu es

paço físico.

Só e-m 1984, depois de enfrentar duas

grandes enchentes, a escola passou a ofe

recer ensino pré-escolar, nas quais, as

aulas eramministradas em uma sala ane
xa à Capela São Francisco de Assis.

Em 1986 iniciaram as construção do

novo prédio escolar, e através daLei 974,
do Prefeito Tarcisio Deschamps a esco

la era transformada em Escola Básica.

Implantando assim, gradativamente, o
ensino de sa a 8a série. Só em 1988 to

das as atividades a escola foram

transferidas para o novo prédio.
Entre 1989 e 1990, foi construída

uma nova sala para a biblioteca, que
atualmente conta com um acervo de mais

de 1000 exemplares.
Em 1999 foram feitas novas mudan

ças na estrutura física da escola, que aos

poucosfoi ficando pequena para aten

der o grande numero de alunos, a APP

(Associação de Pais e Professores), em
parceria coma a prefeitura municipal
iniciou a ampliação da área administra

tiva e o novo acesso a escola.

A inauguração das reformas aconte

ceu em junho de 2000, mesmo ano em

que foi implantado o laboratório de com

putação, em parceria com uma empresa
de informática do município.

Estado de Santa Catarina

Poder Judiciário - Comarca de Gaspar 2° Vara
EDITAL DE CITAÇÃO

Prazo do Edital: 30 dias

O(A) Doutor/a) Cássio José Lebarbnchon Angulski, Juiz(a) de Direito,
FAZ SABER Ré: Rural Fortes Serviços e Comércio Ltda. na pessoa de seu representante legal, o

qual se encontra em local incerto e não sabido que, neste Juízo de Direito, situado à Avenida

Deputado Francisco Mastella, s/n°, Sete de Setembro, CEP 89110-000, Gaspar-SC, tramita a Ação
de Cobrança, sob n° 025.00.003275-6, aforada por Agaton Comércio de Materiais de Construção
Ltda - ME, em desfavor de Rural Fortes Serviços e Comércio Ltda. e outro. Assim, fica o mesmo

CITADO para responder a ação, querendo, no prazo de 15 (quinze) dias, contados do transcurso

do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a ação no prazo marcado, presu
mir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados pelo autor na petição inicial (art. 285, c/c
art. 319 do CPC). SÍNTESE DA INICIAL: "A segunda requerida, Rural Fortes Serviços e Comér

cio Ltda. foi contratada pela primeira, a qual sublocou parcialmente o serviço de construção de

canaletas, muros e grama em placas; através Instrumento Particular de Subcontrato; o valor refe

rente à execução dos serviços realizados não foi pago � requerente". E, para que chegue ao conhe

cimento de todos, partes e terceiros, eu, Ivete Trapp Dirksen, o digitei, e eu, Ivete Trapp Disksen,

Escrivã(o) Judicial o conferi e subscrevi. Comarca de Gaspar (SC), 12 abrilde 2002.

Juiz de Direito

Atualmente a E.B. Professora

Dolores L.S. Krauss conta com 592 alu

nos, e 37 funcionários.
Em 2001 tomou posse, através do

processo de eleição para diretores a pro
fessora, Sandra Mara Hostins Braunn,
que já havia trabalhado na escola diver

sas vezes, entre 1985 e 1999.
Para comemorar os 20 anos de

atividades, além d� autoridades locais,
foram convidados pais e familiares da

Professora Dolores Krauss (in Memó

ria).
Após o termino da apresentações

houve a distribuição de bolo para todos

os presentes, como forma de retribuição
pelo que todos os funcionários da esco

la e toda a comunidade fizeram pelo
educandário.

Alunos e convidados receberam da diretora um pedaço do bolo que come

morava os 20 anos da Escola

Material Elétrico - Hidráulico -

Ferragens e Ferramentas.

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA.

>------ ,,�----Foile: 397-1069---····",,··,,·,,·,,=·_=······����
Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.com.br

Casamentos, aniversários, festas e eventos

f� 332-4049
R LI a Duq u e de Ca x i a s. 1 O . S a I a 11 . C "e n t ro . Gaspa r

Compramos sucatas de alumínio. Consulte-nos!

Antônio João de Oliveira, 245 - Gaspar Mirim. Fone: 332-2258
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Aposentados lutam por seus direitos
Defasagem salarial é real na vida dos aposentados e pensionistas e a luta ainda está longe para terminar

A Associação dos Aposentados de

Gaspar, presidida atualmente por
Manoel José Venera (Maneca) há tem-
pos vem desempenhado um trabalho

contínuo na luta contra a defasagem sa

larial dos aposentados e pensionistas.
Todos os dias chegam a associação

vários pedidos para que sejam abertas

ações que envolvem questões salariais.
Uma delas é a que diz respeito à defa

sagem salarial de 11% para aqueles que .

se aposentaram antes de novembro de

1993, na época em que houve a mu

dança da moeda. "As ações são neces

sárias para que seja possível recuperar
esse dinheiro para o bolso dos aposen
tados. Não importa se venhamos a re

ceber o dinheiro a mais no salário du

rante dois ou três anos, o importante é

receber o que é de direito", explica
Venera que diariamente encaminha

ações deste gênero.
Outro pedido de ação comum soli

citada pelos aposentados é a perca sa

larial de 39% no salário, correspondente
as aposentadorias o�onidas entre mar

ço de 1994 a fevereiro de 1997. "Foi

um grande erro de calculo da Previdên
cia Social. Mesmo que demore, estamos

ganhando essas ações com juros e

correções monetárias", diz.
Alerta

Não é apenas com o lazer que os ido

sos devem se preocupar. Outras neces

sidades que chegam com a velhice,
como a compra de remédios que são

típicos com a chegada da idade, tarn.
bém são um fator importante e de cons

tante preocupação principalmente com
o preço.

Venera explica que está previsto que
aconteca antes o aumento do salário

mínimo para R$ 100,00 uma elevação
dos preços de remédios de até 60%,. "O
salário mínimo quando aumenta, junto
aumentam também os remédios e fica

tudo no mesmo", lamenta.
Há na Câmara dos Deputados Fe

derais, um projeto em discursão propon
do que aposentados dependendo da

condição social, sejam beneficiados
com remédios gratuitos quando neces

sário.
Documentos necessários

111�!Def;)�ªgém"�iJªl:!ªI:iiº,;:�ªlç!!!Q:ª�
março 1994 a fevereiro 1997 � Perda
salarial em tomo de 39%. É necessária
a apresentação da carta de concessão

Aposentados e pensionistas devem
lutar por seus direitos e exigir que

eles sejam cumpridos
da previdência.

Defasagem salarial no calculo de
1993 - Para quem se aposentou antes

de novembro de 1993 (mudança damo
eda) a defasagem é de 11 %. É necessá
rio à apresentação do estrato de paga
mento do salário de aposentado.

Mais informações através do telefo
ne: 332-2020 com Manoel José Venera

(Maneca) - Assoe, dos Aposentados

A 4a Campanha Nacional de Vacina
ção que deveria ter terminado no último
dia 26, foi prorrogada até a próxima sex

ta-feira, 03 de maio.

Muitos municípios brasileiros não

conseguiram' chegar a meta de vacina

ção sugerida pelo Ministério da Saúde,
desta forma houve a prorrogação por
mais uma semana.

Em Gaspar, a meta estipulada era de

74% de idosos vacinados no município.
Até o dia 26 foram vacinados apenas
1472 pessoas correspondendo a 44%.

A expectativa da equipe da Vigo
Epidemiológica é imunizar o maior nú- .

mero possível de idosos em Gaspar, al
cançando a meta sugerida.

As doses da vacina contra gripe e té
tano ainda estão sendo aplicadas nos

postos de saúde e para aqueles que não

podem se dirigir até o local de vacina

ção devem entrar em contato com a equi
pe da Vigilância Epidemiológica, atra-
vés do telefone: 397-0068.

I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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De olhos atentos aos problemas da visão
Hábitos de higiene, alimentação adequada, visita ao oftalmologista são alguns fatores para uma visão saudável.

. ,

Sem nenhuma dúvida, os olhos são um dos órgãos mais importantes do nosso

corpo e merecem ser respeitados. ,

Vários fatores podem prejudicar o andamento normal da nossa visão. E
.

importante sempre visitar o oftalmologista e seguir alguns conselhos básicos
para garantir uma saúde adequada a nossa visão.

Dr. Carmo Aparecido de Souza, oftalmologista geral, especialista em

Oculoplástica (Cirurgia de Órbita, Pálpebras e Vias Lacrimais) em entrevista ao

Jornal Metas esclarece algumas dúvidas e dá sugestões a comunidade sobre os

problemas mais freqüentes em relação à visão.
Dr. Carmo, 39 anos, éformado pela Universidade de São Paulo (USP) e atua

à 10 anos na área de oftalmologia. Atende no Instituto da Visão de Blumenau e
,

de Gaspar.
Jornal Metas - Quando e em que

idade as pessoas devem iniciar visitas ao
oftalmologista?

Dr: Carmo Aparecido de Souza -

As pessoas devem iniciar suas visitas ao

oftalmologista desde os primeiros anos

de vida, ou sempre que notarem qual
qner coisa incomum com os olhos. De
vemos lembrar que a função do oftal
mologista não é apenas a prescrição dos
óculos, trata- se de um médico e portan
to pode ajudar até mesmo no diagnósti
co de doenças que acometem o organis
mo como um todo, por exemplo: Doen
ças autoimunes, toxoplasmose, diabete,
doenças da tireóide, tumores, etc ....

Jornal Metas - Quais os problemas
mais freqüentes da visão?

Dr: Carmo - Os problemas mais fre
quentes seriam necessidade de uso de
óculos, conjuntivites e relacionados aos

acidentes.

Jornal Metas - Quais os principais
sinais de alerta que mostram algum pro
blema de visão?

Dr: Carmo - Dificuldade para enxer
gar o que normalmente a outras pessoas
estariam enxergando, aparecimento de

turvação visual que não melhora, des
vio ocular, problemas palpebrais e das
vias lacrimais.

'

Jornal Metas - Quais os tipos de

problemas na visão em que é necessá
rio fazer cirurgia?

Dr: Carmo - Os principais proble
mas que devem ser tratados com cirur

gia seriam: Palpebrais: Ptose (queda da
pálpebra) sempre que afetar a visão, al
terações na formação ou funcionamen
to palpebral, tumores palpe-brais. Ocu
lares: Catarata quando leva à diminui
ção importante da visão. Retina: nos

casos de descolamentos. Estrabismo:
Após tratamento clínico apropriado com
o oftalmologista especializado nesta área
da oftalmologia. Pterígio quando há in

dicação. Existem outros casos cirúrgi
cos quem dependem sempre de avalia

ção prévia.

Jornal Metas - Quais os hábitos de

higiene adequados para não prejudicar
a visão?

Dr: Carmo - Os hábitos de higiene
para manter uma boa visão seriam evi
tar coçar ou ficar passando lenços nos

olhos, caso tenha lacrimejamento a pes
soa precisa saber o porquê disso, evitar
uso de toalhas comunitárias, lavar as

mãos e depois o rosto com água e sabão

sempre que necessário.

Jornal Metas - O que as pessoas
idosas devem fazer se sentirem cansaço
nos olhos?

Dr: Carmo - Cansaço nos olhos em

pessoas idosas geralmente está associa
do com baixa visão para perto, significa
necessidade de uso de óculos; pode ser

também dificuldade para abertura ocu

lar devido excesso de pele da pálpebra

superior. O seu oftalmologista indicará
a melhor conduta.

Jornal Metas - Quais os problemas
que se pode ter quando se escolhe lente
ao invés de óculos?
Dr: Carmo - O uso de lentes de

contato sob supervisão do seu oftalmo
logista raramente causará problemas aos
olhos. O uso de lentes de contato sem

avaliação do olho e sem acompanhamen
to adequado pode trazer desdes peque
nos problemas até perda do olho, por
exemplo: infecção por fungos.

JornalMetas - Como estão os avan

ços na medicina para a cura da retinose

pigmentar? Ela é hereditária?
Dr: Carmo - A RETINOSE

PIGMENTAR é uma doença rara e ge
nética, apesar de hereditária não signifi
ca que o filho de um portador da doença
obrigatoriamente irá tê-la, é necessário
que o gene seja transmitido e que se

manifeste. Ainda não existe um trata

mento comprovadamente eficaz. Alguns
cientistas ligados àNASA (Agencia Es
pacial Americana) estão trabalhando
com uma espécie de prótese que seria
colocada na retina, contudo estas pes
quisas estão em fase inicial sendo feitas
somente em animais até o momento.

Jornal Metas - O que é a cegueira
noturna? Quando a pessoa percebe que
tem este problema? Como diagnosticar
isto em crianças?
Dr: Carmo - Cegueira noturna tam

bém chamadaNICTALOPIA, pode ser

causada por falta de vitamina A, por
Retinose Pigmentar ou distrofias de re
tina. Geralmente observada em crianças
desnutridas. Nota-se quando a adapta
ção ao escuro se toma muito demorada.
As queixas das crianças merecem aten

ção.
.

Jornal Metas - O que os pais de
vem fazer quando observam o estrabis
mo nas crianças?

Dr: Carmo - Estrabismo deve ser

avaliado sempre que for notado. Logo
.

após o nascimento, a criança ainda não
tem a capacidade de manter os olhos

paralelos, mas caso persista após o ter

ceiro mês ela deverá ser avaliada. A ci

rurgia para estrabismo deve ser indicada

sempre após avaliação de médico oftal

mologista especialista em Estrabismo. A

criança pode nascer estrábica ou se tor

nar estrábica, geralmente por falta de
óculos. Objetos na parte de traz do ber

ço não interferem em nada com o estra

bismo. Não se deve esperar a criança
crescer para ver se vai melhorar o estra
bismo, é necessário sempre avaliar a si

tuação.

Jornal Metas - Qual o tipo de ali

mentação apropriada para evitar proble
mas na visão?

Dr: Carmo - A alimentação apropri
ada para manter uma boa visão seria a

mesma para manter uma boa saúde, ter
uma dieta equilibrada consumindo fru
tas, verduras, pouca gordura animal, pro
teínâs e açucares sem exageros. A ce

noura é um ótimo alimento e sempre
deve ser consumida. O cigarro e bebi
das alcoólicas devem ser evitados em ex

cesso.

Jornal Metas - Deixe uma mensa-

gem.
,

Dr: Carmo - E importante que to

dos saibam que os olhos são muito im

portantes, devemos sempre protegê- los
quando trabalhamos em atividades pe
rigosas, pessoas que possuem apenas um
olhá tem maior possibilidade de
machucá-lo devido ter o campo visual
menor devendo então usar óculos de

proteção com lentes inquebráveis, evi-'
tar uso de óculos de vidro, não deixar

produtos ou equipamentos perigosos
perto das crianças. Devemos lembrar do
grande número de acidentes que acon

tecem dentro de casa, portanto que tal
.

prevenir?
Dr. Carmo Aparecido de Souza

Fone: 332-3732 e 322-5000

! Qua{idade e preçofaz.a diferen

I:I�. Fone: 332c1638
I Rua CeI. AristiH�no Ra�o�, 24

C_.,sulf'rh� Qdtllfel'ai,.,
Dra . .Andrea Cancia Santana
Cirurgiã Dentista CRO 5831

Dr. Vitorino Pantaleão de Santana

Especialista em Ortodontia CRO 2786

332-4018

J\V�ll�jrgJçfiJO e teí1Dlp3tJ rd�o� di;if',llbios ct(l1 Dtilr�glJJtllgem
fallral, Ueãlurol, esc:riiíta e InobiciijllIQ1dl(� oa:alL

Pcl:ra aia!1llÇOs e odult(��..

ir 332-1433 / 9979-6930
Rua Ou ue de Caxias, nOl1 O - 2° iso - Centro - Gas ar - SC

s, 211 - Sala 13 - Gaspar
menàu - Fone: 3229fl5..4 .
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"
............•...Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



01 A 07 DE MAIO 2002

"É um dia come

morativo para os

Itrabalhadores. Um
Imomento que

i.representa
a luta de

Itodos nós".
_ IOdinei Martins

___

. [Schmidt, 26 anos

egurança - Bairro Gasparinho

"Para mim é um
dia para o trabalha-

I dor descansar e
refletir um pouco
sobre a sua situação"
"Marcelo Alves

Dinis, 20 anos

Auxiliar de pedrei-

deveriam comemo

irar. É um dia que
precisa ser valoriza-

Dia do Trabalho
É um feriado internacional constituído em 1889 pelo

Congresso Socialista, realizado em Paris.

Alguns acontecimentos sérios ocorridos em Chicago, nos
Estados Unidos, deram origem ao r de maio. Neste dia,
em 1886,os trabalhadores reuniram-se numa grande
concentração para reivindicar a redução da jornada de

trabalho, que era de 14 a 16 horas, para oito horas
diárias.

Os donos dos meios de produção tentaram impedir que
os trabalhadores organizassem a concentração. Mais de
1.350 membros da guarda nacional estavam aquartela
dos para marchar contra os participantes. Milhares e.

milhares de trabalhadores se reuniram e viram o traba
lho se unificar. A polícia teve que se retirar.

Mais de mil trabalhadores abandonaram as fábricas e,

no confronto com policiais, quatro operários morreram e

vários ficaramferidos.

"É um dia de descanso

para o trabalhador e a

data é só dele. Mesmo

sabendo que muitos

direitos foram tirados,
ainda há muito que se

comemorar" .

"É um dia muito bonito. Sinto muito orgulho,
porque a gente trabalha o ano inteiro e tem

esse dia para comemorar e descansar."
Gelásio Hahnemann, 46 anos - Motorista
Autônomo - Bairro Santa Terezinha

"É um dia que deve
ria ser dedicado ao

descanso, alegria e

lazer. O dia IOde
maio é um dia muito

importante para o

trabalhador" .

��tJ que enobrece o trabalho não é a sua natureza, a sua
avaliação feita pelos homens. fJ que o tornamaior é a
dignidade com que é feito, a humildade com que é

praticado e a alegria com que é cumprido. "

Neste./ o deMaioparabenizamdos nossos funcionários.-
Skilo Transfers

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



02-B

Social
,MelasVARIEDADES

Fotos: Cine Foto Mary

Geisa e Daniel uniram-se em

matrimonio no dia 27.04 na Igreja
Matriz de Gaspar.

Os noivos receberam os convidados no

Bela Vista Country Club.Parabenizamos
o jovem casal. ..

Dia 27.04 na Capela Nossa

Senhora Aparecida aconteceu o

casamento de Adriana e Paulo.
Os convidados foram

recepcionados na Sociedade

Nove de Agosto.Parabéns ao
simpático casal...

Vânia Castanha dos

27.04. Santos completou 14

anos em 26. 04. Seus
cerimô- familiares e amigos lhes

enviam felicidades mil...

A Capela
Bom

Jesus foi
o local

escolhido

por
Rosilene

.

e Salésio

para

oficiali
zarem

seu

mauimonio

Parabenizamos a
Vanessa Vargas

.

por mais uma flor
colhida no jardim
de sua existência

neste dia 02.05...

convidados foram recepcionados no
.

Raul's Hotel. A festa de

Felicidades aos nubentes... aniversário de
4 anos de

Eduardo e

Carolinafoi no
sítio do vovô

André e vovó
�--",,--,,,-___..__

Cecília. Os avós corujas, tios e pais desejam muitas felicida-
des. Parabéns!!!

Morgana e Junior uniram-se em

matrimonio no último dia 26.04
na Capela Cristo Rei - Baú

.

Baixo. Após a cerimônia uma

bonita recepção aconteceu no

Raul's Hotel. Aos noivos

desejamos muitas feli�idades ...

Áries - Os problemas serão facilmente so

lucionados . Poderá se magoar à toa.
Touro - Tudo o que conseguir será fruto
do seu esforço. Sorte nas paqueras.
Gêmeos - Na vida amorosa, evite preci
pitar os acontecimentos. Pegar no pé não
é legal.
Câncer - Atividades realizadas em casa

estarão favorecidas, bem como reforma.
Leão - No campo afetivo, você estará
mais liberal, porém, mais sensível às de

cepções.
Virgem - Seu poder de atração estará em

alta, o que despertará a ciúme de quem
ama.

"A vida é feita de vários

momentos felizes ... É muito

bom tê-lo ao nosso lado na

nossa caminhada"

Esta gracinha de criança é a Ana

lulia Pereira Baron e completou
dois aninhas em 25.04

Aninha éfilha de Mara Lia e

léferson, aos quais
parabenizamos ...

Parabenizamos a Gregório
Schâfer pelo seu aniversário

,

neste 01 de maio.

Abraços especiais dos funcio
nários da Central Transfers -

Dedo Doce - Morras, ami-

Libra - Segundo os astros, você terá ener

gia de sobra pra enfrentar o que der e vier.

Escorpião - Ótimo 'astral nas amizades.
Sua vida amorosa requer mais transparên
cia.

Sagitário - O orgulho ou a ambição po
derão abalar a sua vida pessoal.
Capricórnio - As oportunidades vão sur
gir de forma inesperada. Agarre-as!
Aquário - Aproveite para melhorar o re
lacionamento com os seus colegas de tra

balho.
Peixes - A vida amorosa tende a se

estruturar, mas não terá sorte em paqueras.

Moda
Masculina
H feminina

332-0803
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"era Beduschi
Society

Leda Maria Baptista
.

Esposo: Cristóvão Baptista -

in memorium
Filhos: Cristóvão Filho

Isabel Cristina
Paulo José

Trabalho - Trabalho para mim

hoje é motivo de realizações pes
soal. Eu tenho uma relação mui
to interessante com a vida. Aminha relação com o trabalho é dinâmica, quando
alguma atividade se torna plena, aparece um desafio, uma nova perspectiva a

ser enfrentada.
Hobby - Eu gosto de coisas ousadas, de velocidade, desafios, filmes, leituras,
bate papo!
Família - A família é o meu pouso ..

Viagens - Eu gosto de fazer uma trilha, gosto de um bom hotel na serra com

café colonial, uma sopa quente com um vinho seco. Tudo muito perto de mim!

Projetos - Lançar o livro dos "50 Anos da Conferência Vicentina." Quero me
dedicar um pouco mais ao meu curso de "Educação Somática". Eu quero me-

lhorar a minha qualidade de vida!!
_

Livros - "Tocar", de Aschley Montaow, Editora Sumus! Fala sobre a impor
tância da pele na saúde e do equilíbrio das pessoas.
Obras Publicadas - "Conhecendo Gaspar" - 1992 -livro didático - parceria.
- "Memória Gasparense de I à VII" - Cadernos de história
- "Dagnoni 120 anos de história e crescimento" :_ 1997

-"Simplesmente Gaspar" - 1997
- "Frei Godofredo - O homen, o religioso e o legado."
-Pesquisa da "Círculo" - 60 Anos.

-"Gaspar" - Pesquisa.
Comentário - Nós gasparense já olhamos para Itajaí (1800), Blumenau (1900),
Joinville (1950) e Brusque (1900) e descobrimos que o melhor lugar do mundo
pode ser: aqui.

Dicas...
Aeromodelismo

Você foi no 17° Festival de Aeromodelismo? Não?? Perdeu. Além

de ser um evento muito interessante em Gaspar, o local se transfor
ma em point de encontro para se curtirem família ou com amigos.
Se você levou os' seus filhos para ver a Esquadrilha da Fumaça,

acertou, mais um ponto para você! É muito bom ter e ver eventos

. deste tipo em Gaspar!'!

Tap Neso»
Dia 25/05 às 15 horas na Sociedade Recreativa Alvorada, haverá um delicioso

Café Colonial em prol do Centro Espírita Caminho! Não perca!

Vem aí a Faschoin Style de Valmir Beduschi no Carlos Gomes! A festa é das

melhores!!! Dia 17/05, lets go!
De viagem marcada para Londres

neste sábado esta Cileninha Lenfer. Bye, Bye! Curta bastante!

"Viver é andar

na corda bamba /
Tendo de um lado a

loucura /E do outro
o imprevisível.

"

ArlindoDorsa

T. Francisco
indo para a

Globo (Rede
Globo), mui-·
to poderosa,
para trabalhar

passar por

uma seleção de CaçaTalentos!
Good Luck!

Unha feminino e

rnosculino adulto, dos
morccs hSdice,Viclo.
e outras, estõo em

nossa loja esperando
por você.

Rua CeL Anstiliano Ramos, 2 J I - Sala 11 -Cen

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"Agradeça ao trabalho que lhe
proporciona o pão de cada dia, e
procure executá-lo da melhor

forma que for capaz."
Parabéns a todos
os trabalhadores

DiretôrloMunicipal PSDB
Orlando Bernardes

Metas

.

"e trabalho. habitua o

.eoraçêe a tratar os
.

obstáculos como se fossem
bons amigos."

Feliz-Dia dos Trabalhadores

SINTRASPUG
Sindicato dos Trabalhadores no Serviço Público Municipal de Gaspar

"1\ grandeza de um

trabalhador não está
• •

na sua nqueza e sim

na qualidade do
trabalho que ele
desenvolve."

Feliz Dia dos
Trabalhadores

Terraplenagem Caibi

"Qualquer trabalhador,
seja qual for a espécie
ou natureza do que

ele faz, é um

colaborador de Deus
na obra da construção

do mundo."

Feliz Dia do Trabalho
a todos os nossos

.

colaboradores

Central Transfers

"e trabalho é a
.

grande escola
da vida."

Parabenizamos
a todos os

trabalhadores
'neste I º de Maio.

.

Elétrica Hamilton

"Sucesso e

realizações profissio-·
nais desejamos que
fermentem hoje e

demais 3611 dias do ano

a todos os
TR1\B1\LH1\DeRES."

Panificadora e Confeitaria'

Coração do Vale Ltda.

'.

Trabalbar é amelbormaneira de se elevar e .

aperfeiroar física, espitirual emoralmente.
FelizDia do Trabalbo a todos os nossos

funcionários

Tilesul Malhas Ltda.
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Unir a força de um trabálho é ter a certeza
de estarmos contribuindo para o progresso

do nosso município•

. Parabéns à todos os trabalhadores

Diretório Municipal PT '.

-

eonduzindo grande parte de trabalhadores
.

para o seu trabalho, nos alegra
cumprimentá-los neste dia •

eom respeito e aqradeclmento
��---Viação Verde Vale-

'.

,

,
...
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Um homem de sorte
,PamI1ia simples, mas com muita fé e sorte é agraciada com R$ 50 mil no Show do Milhão

Agora teremos mais tranqüilidade em nossa vida

para educar a nossa filha

Luiz Carlos Batistela, 51, é natural de Santa Maria
e vive em Gaspar desde 1997, com sua compa

.

nheira Karen de Oliveira, 34, natural de Brusque. Da
união nasceu Maria Eduarda, que hoje tem 2 anos.

Ele trabalha com frete e ela com manicure em um

salão em Blumenau. Luiz Carlos tem o segundo grau
incompleto e nem por isso, deixou de fazer bonito no

Shaw do Milhão, que foi gravado na última sexta-fei
ra, 29. O programa deverá ir ao ar entre quarta-feira a

domingo, no �BT.
Com os R$ 50 mi] em mãos, a fanu1ia pretende re

alizar um sonho, que é o de muitos brasileiros: ter a
sua casa própria.

'

Além da bolada, todos os participantes receberão
R$ 1 mil, da Nestlé e do SBT. Todas as despesas fo
ram pagas e os "hospedes" foram hospedados no Othon
Palace Hotel em São Paulo

Jornal Metas::_ Como foi receber a notícia?
Luiz Carlos Batistela - Ficamos muito felizes. A

:
Financiamos em até 24 vezes I

i .

W 332-2171 I 332-9223
.... I

L..R,yª �1l!�99 f911��?1}Q � $él1él º1� rr�4!() q9 Mªc��ç()J

Karen é a responsável por tudo isso. Ela sempre acre

ditou e teve fé, comprava e participava de todas as pro
moções, como a Loto Mania e Casa Feliz. Nunca tive
mos sorte, mas.no dia 15 da abril colocamos no cor

reio as embalagens daNestlé para participar do Shaw
do Milhão e já fomos sorteados. Na quarta feira, 24
eles nos ligaram e do dia 25 já embarcamos e na sexta

feira, 26 já gravamos o programa.
.
Metas - O que pretende fazer com os R$ 50 mil?
Luiz Carlos - Em primeiro lugar pretendemos com

prar a nossa casa ou apartamento. Sair do aluguel é o

nosso principal objetivo. Depois pretendemos comprar
um sofá (que não temos) e o restante da mobília.

Metas - Corno é o "homem do Baú"?
Luiz Carlos - Ele é impressionante, uma fábula. O

Silvio é mais cordial pessoalmente do que pela televi
são. Trata todos iguais, não faz diferença se somos ri
cos ou pobres. Antes da gravação ele conversou com

os participantes por pelo menos 10 minutos. Pergun
tou sobre nossos sonhos e todos queriam ter uma casa

própria."
Metas - As perguntas foram difícieis?
Luiz Carlos - Nosso objetivo era ganhar pelo me

nos R$ 30 mil para comprar uma casa. Eu usaria todas
as minhas forças para chegar a esse valor. Eu fui o

primeiro a ser-chamado, meu número era o dois. As

perguntas foram fáceis, mas lá a história é diferente,
bate o nervosismo. Pedi auxílio às placas, aos univer
sitários e as cartas porque eu queria ter certeza. O Sil
vio sempre dá uma mãozinha, e dá para perceber mais
ainda porque é ao vivo.

Jornal Metas - Como tudo isso aconteceu?
Karen Cristine Gonçalves de Oliveira - Quando

o SBT me ligou, eu já perguntei se era o Shaw do Mi
lhão, mas eles não podiam responder, só para o Luiz
Carlos. Mas eu já sabia, liguei correndo para ele e eu

só chorava. Durante a viagem para SP eu fiquei em
pânico ao entrar no avião. Não gostei e não pretendo
voar novamente. Ficamos muito felizes em participar
do programa

Metas - Qual foi a sensação de estar ali sentada

esperando o Luiz Carlos responder as perguntas?
Karen - A sensação é a pior possível. Acho que a'

tensão é maior do que a dele, pois a gente fica torcen
do para que ele responda as perguntas corretamente.

Quando chegamos aos R$ 50 mil o Silvio perguntou:
Chegou a R$ 50 mil! Daí eu respondi Graças a Deus!
Ele é muito legal e humilde.

m� IMPRESSORA GRAFICART LTDA
'-iii

Impressos Tipográficos e Off-Set

Para compra de imóveis, construção, reforma
ou capitalização de sua empresa. De R$ 20:09U100
à R$ 90.000,00. Prestações apartir d /$ 214,oà�

podendo usar seu FGTS. Trabalham
do Banco Central e Créditos pa

Metas
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o mundo novo dos Cosméticos . .1
Os homens finalmente se rendem àtentação e des- I

cobrem o admirável Mundo Novo dos Cosméticos: !
A indústria de produtos de beleza já percebeu a I

mudança de comportamento e incrementou as li-I
nhas de cremes desenvolvidos especialmente para I
OS.hO.,meus.Os d.ermato.,IOgistastêm boa.s notícias para 'Ios homens, é que eles tendem a produzir mais
colágeno, essa proteína instalada na derme, a cama- !
da intermediária da pele garante firmeza e. retarda o I

! envelhecimento. I
t Dicas: Diga não ao sabonete. As espumas têm I
I vantagem de amolecer o pêlo. '11I Loção pós-barba: Ela refresca e tem ação anti-

séptica. II'Gel pós-barba: Não tem erro. Ele é i�dicado para
':

qualquer tipo de pele ;
.

. Loção Cremosa: Ela deixa o rosto liso e bem tra-I'tado. .

.

Creme: Hidrata, m.·as não abuse, porque ele é mais

'1'oleoso.
,.

'I
o fantasma da impotência Sexual

Segundo o sexólogo paulista Moacir Costa, as

principais causas são de fundo psicológico. As ve-.

zes causas físicas e psicológicas estão conjugadas. I
Nos casos de origem psicológica, o que atrapalha ii,

I o amigo adormecido de dar sinais de vida é a

l.adre.na.. lina.Qu.ando se está estressado,

a.
taxa

dessa. "I
substância aumenta. no sangue, impedindo que os I

I corp�s cavernosos de pênis relaxem. E daí a difícil I
[ereçao. ·'.1

,. r Entre as causas físicas estão as doenças vas-l
Iculares, como a hipertensão. O diabete é outro dis-

litúrbio que podelevar à impotência.Drogas como a

! cocaína também prejudicam, medicamentos como .1'I, diuréticos e antidepressivos, tomados sem controle,
podem deixar um homem impotente.
j A melhor prevenção":

'

A psicoterapia pode resolver os casos de fundo
emocional. Já o Viagra,as injeções de prosta
taglandina e os supositórios uretrais são mais reca

ímendados. De acordo com os especialistas, contra-
i .

I
lar o colesterol alto, cortar o fumo e o excesso de
bebida alcoólica, ter uma atividade esportiva regu
l.lar compatível com a idade, enfim, levar uma vida

I!..
·

..

·

.•s.aUdá.
vel, podeprevenir que a imP.otência apareç.aem seu caminho.

... No entanto o principal é aprender a lidar com as

I:agruras do cotidian� com menos estresse.

i Calvície .

'

'I
.. Enquanto a terapia genética ensaia os primeiros

passos não à muito o que fazer;• fatores ,que aceleram o aparecimento da oalvíciee
I podem ser combatidos, como o

. ,!í.�es.tre.sse,traumas,excesso deoleosidadee hormônios .

.
Olhar-diariamente no espelho não é a única forma

! de você saber se está ficando calvo. '

t Lembre-se de que uma pessoa normal perde dia

Vi.an:en.te entre 50 e 100 fios. Mais que isso é calví-.
.

Cle a VIsta.
.

"

Assustados com a quantidade de cabelos nos la
drilhos, muitos homens culpam a lavagem e deixam
de cuidar da cabeça todos os dias "É um equívoco",
sem limpeza, a oleosidade aumenta e os fios ficam

ai�d.a mais fraco_s.Depois do banho, porém, to.m.e todo
.. ICUIdado para nao maltratar o cabelo ao enxugar e

pentear. Faça movimentos lentos e delicados evi- I
tando traumas.Judiados, os fiasse revoltam e caem. I

Já existem vários métodos que ajudam a comba- I
ter a calvície.Todos eles só podem ser usados se fo- Irem receitados por um especialista,

�

"

�__,__J
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Rádios comunitárias poderão ter uma
• N

assoclaçao
. Seminário discute a possibilidade de implantação de uma associação das Rádios Comunitárias no Vale

nicação que divulga as atividades comu- de quatro anos de diversas entidades
nitárias do bairro Fortaleza e região; de- populares e comunitárias de Blumenau,
bate assuntos de interesse da população, entre associações de moradores, clubes,

.

toca músicas de diversos estilos e, prin- APP's, igrejas, sindicatos de trabalhado
cipalmente, abre espaço para a comuni-: res e centros comunitários. Funciona das
dade semanifestar livremente, fazer suas 7h às 22h, na freqüência i05,9 FM e está

reivindicações e discutir suas idéias. instalada à rua Leonor Virmond Leitão,
A rádio é resultado da luta de mais 49. O telefone é 339-2059.

A criação no Vale do Itajaí de uma

associação de rádios comunitárias
será tema do I Seminário Regional so
bre Rádio Comunitária, no dia 18 de
maio próximo, em Blumenau. O encon

tro, com participação de representantes
de rádios comunitárias de cidades da re

gião e do Estado, acontece no Clube de
Idosos São Francisco de Assis, à rua

Francisco Vahldieck, 1.076, no bairro
Fortaleza, em Blumenau, das 9h às 16h.

Além de debater a importância de
uma entidade que fortaleça o movimen
to em defesa das rádios comunitárias, o .

seminário também vai discutir aspectos
da lei que regulamenta a radiodifusão
comunitária no Brasil, o papel de uma

rádio comunitária na comunidade, o que
fazer para colocar no ar este tipo de emis
sora, seus objetivos e como manter fun
cionando.

Pretende ainda incentivar a abertura
de rádios comunitárias em cidades do
Vale do Itajaí que ainda não dispõem
deste serviço público garantido por lei,
além de fortalecer o Movimento pela

Democratização das Comunicações que,
entre outros objetivos, defende a rádio
comunitária como um veículo de comu

nicação popular, democrático e alterna
tivo.

As inscrições para o Seminário po
dem ser feitas até o dia 15 de maio, pe
los telefones 339-2059 (Rádio Comuni
tária Fortaleza) ou 326-6995 (com
Teles). O valor da inscrição é apenas R$
5,00 (cinco reais) por pessoa, com di
reito a café e almoço.

No encontro estarão presentes repre
sentantes da Associação das Rádios Co
munitárias do Sul de Santa Catarina (Ar
cos), entidade que há mais de dois anos

coordenada e assessora cerca de 20 rá
dios comunitárias naquela região. A
idéia é criar uma associação semelhante
no Vale do Itajaí. A iniciativa é da coor

denação da Rádio Comunitária Fortale
za, de Blumenau.

Rádio Comunitária Fortaleza
Em Blumenau, desde 25 de novem- ,

bro de 2001, está no ar a Rádio Comuni
tária Fortaleza. É um veículo de comu-

r. Sandro Krauss
Dra. Luciana Daros

,:"

" ,:, Atendimento
também 'de convênios

Alunesaprendemcemo lidar com o mercadüde negócios
A educação vai além dajsala de balham em Gaspar. "

aula. A Junior Achievent chegou a
..... Percebé-seaimportânciàdésse tra-

. Gaspar, depois do apoio da ACIG e balho cooperativo através dos depoi
s atuâlmente está proporcionando aos .mentos, como o'de SofiáGaertnersque
alunos do Colégiô Madre Rrancisca ""no ano passadq ..participou da mesma .'

.Laínpel uma opàrtunidade de a rendi- atividade e hoje assessora, a' "Arte
rzado.i c, 'Valê";' "A experiêricia.;Jai,tãÓgrâtifi-,

Cerca' de 30 alunos. se reúnem se-
"":- ca.nJe'qll� aill9a'hoJe!!sinto V?rtady ele •.

'

maIl�lrrienté: paráargariizit[é: adminis-
..

:·"continwm.colaborando .. com, os novos"
trar anova empresa gasparense: "Vale ····empresáriÓs: R'o lIleIhQr'disso'tudo' é',.
Arte" que tem como produto.rchavei- que a empresa, além-de cn�r, vender,

.

"ros artesanais. .... .' 'fazenpesquisa,de mercadó; y'�n.der
. sOs alunos escolheram a empresa, mções;-"Úlmbém·',tema respórisabilicla-c

.

criaram o produto e são responsáveis' de de alugar salas, recolher impostos
, pelo desénvol�imento da mesma, ori- e pagar encargos sociais. É tudórnuito
entados por quatro executivos que tra- realE uma verdadeira empresa."

SINTRASPUG
Sindicato dos Trabalhadores no Serviço Público Municipal de Gaspar

Edital de Convocação
Assembléia Geral

Ficam convocados todos os associados desta categoria, para em Assembléia Geral a ser

realizada no Clube Alvorada, sido a Rua CeI. Aristiliano Ramos, no dia 03 de Maio de

2002, às l7:00 horas em primeira chamada, e às 17:30 horas em segunda chamada, para
tratar da seguinte ordem do dia.

l-

I) Discussão de Reposição Salarial da categoria para o mês de 0512002

2) Projeto de Reforma Administrativa

3) Demais assuntos de interesse da categoria
Gaspar SC, 30 Abril de 2002.

Marcos A. Nunes de Souza
Presidente

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
, �\[]L,

GoVERNO POPULAR

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Tomada de Preços W 35/2002

OBJETO: seleção e contratação de empresa para construção da nova sede da Secretaria de

Planejamento, Transportes e Obras,
ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES: contendo os documentos de habilitação e a proposta DIA-
14/05/2002 às 09:00 horas. Os interessados poderão obter a íntegra do edital, diariamente no horário de.
expediente, no Departamento de Compras da Prefeitura Municipal, ao preço de R$ 100,00 (cem reais).
Prefeitura Municip31 de Gaspar (SC), em 26 de abril de 2002.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

. Educação de Jovens e Adultos
,

. Ao alcance de todos
l·

ma rfresenca semanal .'
�'��,.;.,;.....,;,_,,,,.,,,",,,, .,;;,,_��__... __,�.. ,,�. .,�

:::
.

'_�__ ,,�._�.�) .�'.".�:'.'.��:�'�::::'.'::���'::�'_':::;'::;:�'.'�"?A,"-

Novas matriculas, diariamente, durante todo o ano. Confira!
/,

.. H�,��",#""""��,,=�.�-�,,·�_.__� ..�__��·.,�",,m".�.m".w,'��'M".U.'.�-.-•. -".�-N.=·.W'"""W'�"=_,,=.�.• w.·.__ •. '�_.Y__ '�",,��...�,,·_ �_._�.�._'_"__'_'_�'�_._.'_'�_�_�'.

,( �����. N�������������:��ne(fàx:,332-2968/332-0189 )
�prender é um Projeto que

"

..
,11recomeça todos os dias

•••• ,,, h •............................................................_._ _ _. __ ,, _ _.... ,....,..,_�""==
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Êxodo rural em se é o terceiro maior do País
Industrialização está trazendo para cidade os trabalhadores do campo, esta é a principal causa do êxodo rural

O
Instituto Brasileiro de Geografia e

Estatística (IBGE) constatou no úl
timo censo, em 2000 que em 4 anos 174
mil pessoas largaram a vida no campo
no Estado de Santa Catarina. Este índi
ce (3,3% ao ano) é o terceiro maior en
tre os estados brasileiros e o maior entre
os estados do sul. Enquanto na década
de 70 a população rural era de 57,1%,
no ano 2000, apenas 21,3% dos
catarinenses estavam no campo. Uma
das causas desse êxodo no Estado deve
se ao processo de industrialização, com
a criação de novos empregos no meio

urbano. A idéia de que a qualidade de
vida na cidade é melhor, a redução da
rentabilidade das atividades agrícolas
também tiveram efeitos devastadores
para a debandada do meio rural.Santa
Catarina passa por um processo de

litoralização, com a diminuição da po
pulação do oeste do Estado e a sua mi

gração para as regiões litorâneas, aliada
à migração de famílias de outras regi
ões do País. Pelos dados do IBGE, o

Estado conta com uma população rural
de 1.135.997 pessoas. Em 1996 este nú
mero era 13,3% maior.

Revenda e assistência técnica autorizada

* Motosseras
* Roçadeiras
*Ordenhadeiras

Av. das Comunidades, 460
Centro - Gaspar

FonenFax:332-1236

Llda.

* Desintegradores
* Pulverizadores
* Lava Jato

Rua 15 de Novembro, 472
Centro - Rio do Sul

Fone: (047) 521-3637

Além do intenso
êxodo, os dados do
IBGE também apontam
para' o envelhecimento
do povo catarinense.
Este fenômeno é ainda
mais forte nomeio rural.

No município de

Gaspar esta realidade
não é diferente. Apesar
das pessoas continuarem
morando no meio rural,
estam deixando as

atividades agrícolas. Os dados do IBGE
apontam que em 1996, dos 1400 estabe
lecimentos rurais, 822 estão classifica
dos como "quase sem renda" e 170 como
de" baixa renda", o que indica que uma

grande parte já não desenvolvem
atividades rurais, ou a atividade rural é

apenas um complemento da renda.
Entre os problemas apontados pelos

agricultores estão dificuldades com o

crédito rural, custos elevados, preço da

produção, política pública,
comercialização, clima e tecnologia.

A Secretaria Municipal de Agricul
tura desenvolve ações buscando o

associativismo entre os agricultores e a

agregação de valor à produção como

forma demelhorar as condições do agri
cultor gasparense. Entre os fatores posi
tivos do setor primário em Gaspar estão
a proximidade de centros consumidores
e as condições climáticas privilegiadas
em relação a outras regiões.

Os moradores das cidades também
podem contribuir para melhorar a renda
do agricultor familiar. Para tanto é im

portante consumir os produtos da agri
cultura .da região, que apresentam qqa
lidade superior aos produtos industriali
zados.

Se esta vida é caminho, se o caminho é
movimento e se o movimento é trabalho,
então a dignidade.maior da vida humana

consiste em trabalhar, porque somente ele é
capaz de elevar o homem perante si
mesmo, perante a sociedade e aos

olhos de Deus.
"Parabéns trabalhadores gasparenses"

I'

��, GASPAR
� CÂMARA MUNICIPAL.

José Hilário Melato
Orlando Bernardes
Pedro Wahldrich

�
.

," �

Antônio Pedro Schmitt

Aleir Vieira
Almir Sálvio

. Antônio Zonta

Carlos Alfredo Schmitt
Etelvina Teobaldo Schmidt
Francisco Solano Anhaia

.\ ...

Jacó Francisco Goedert
Joel Júlio da Costa
Luis Carlos Spengler

. Arno Deschamps t.·
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Disk
Táxi 24 horas

�

.. 9117--3225
Vanderlei

Av. das Comunidades (em frente ao Gaseie)

CLASSIFICADOS

i Modelo/Ano Entrada 24x Valor

I
- fixas à Vista'

I CG 125 Titan 95
,

300,00 139 15 2.100,00 '
,

96 300,00 152 53 2.300 OÓi
97 300,00 154 50 2.500,00',

98 400,00 16073 2.700,00j,

99 400,00 17942 3.000,00',

OO(F) 400,00 181 78 3.1oo,00!,

OO(KS) 500,00 18788 3.300,00 !,
""'_-.. -

OO(ES) 500,00 206 18 3.6,

01(KS) 500,00 206 18 3.600,00i,

OKm(KS) 500,00221,90 3.950,00i
. DREAM 100 98 400,00 13581 2.300,00i,

, YBR 125c!Part 00 500,00 193,98 3.400,001
i YBR 125 d Part OKm 500,00 255 06,

! YBR 125s/Part OKm 500,00 221,90 4.

! Kripton 100cc OKM 500,00 20321 3.690,001
i RondaBiz 98 400,00 160,73 2.700,00!.

RondaBiz 99 400,00 166,96 2.8oo,00!! Ronda Biz KS 00 400,00 169,58 2.9oo,00!, Ronda Biz ES 00 500,00 166,58 3.000,00'! Ronda Biz KS 01 500,00 166,58 3.OOO,OO!
i Obs: Os preços acima relacionados, i
r põdemsõffetãttetaçãOCÕ1ifõriiielãXã"íle Jutõs n().nterêãdõJ
'':':-:'--:':'-:-:::-:-:-:-:-::.
, _ _ _ _" .. _" .. _ .. -.

!:-:::::::-::::<;}::::::>:-:.-.

Astra 500 Cornpl+ Couro 2000 Bege G
Accent LR Vidro Trava Alarme 95 Vermelho G
CBX Strada 2001 Preta G
Celta Parachoque Pintado 2001 Prata G
Corsa Sedam 16 V Trava Eletr. AI. 2000 Preto G
Escort Hobby Básico 94 Azul G
Ford Ka ca-Trav+AI 98 Prata G
Ford Ka GL Limp.Tras Aq 2001 Branca G
F 1000 CD+Trava+Alarme Cabine Dupla 89 Branca D
Gol 1000 I Ar. Dir. 96 Vermelho G
Gal MI Limp. Des. Tras.Aq. 97 Cinza ·G
GoI1000 98 Cinza G
Gal MI basico 94 Prata G
Logus GLS 2000 Compl 94 Azul G
Opalio EDX 4 p. comp. 97 Prata G-
Pálio ELX 500 Compl. Ar 99 Verde G
Pálio Young Sire Trava Eletr. 2002 Vermelho G
Parati CL 1.8 Rodas de Liga 91 Branco G
Pick Up Corsa GL Comp+Ar 99 Bordo G
Quantum GLSI Compl 95 Azul G
Ranger XLT 4 P Comp+Acessórios . 2001 Preto D

� Santana 1.8 ML 4 P Comp+Financiamento 2001 . Preto G
Saveiro 1.6 Trubo V.T. Elét. Rodas 17 2000 Prata A
Uno SX Trava Elét. + Ar 97 Verde G
Uno EX Básic 2000 Verde A
Uno Eletronic Básico 95 Vermelho G
Vectra CD CompI. 97 Bordo G

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

13-A

G
G
G
G
G
D
G
G
D
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
A
G
G
D
G /

A
G
G
G

COMPRA • VENDE· TROCA . FINANCIA

Fone: 332·0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211

Uno Mille Fire 2 p.
Corsa - Sedam - Milenium - 4 portas
Go11.0 16 V. 4 portas Ger. III
Fiorino Furgão - I.E 1:5 Compl.
Gol- Mi 1000 - 4 portas
Kia Sportage - Grand - T - Compl.
Pickup Corsa ST 1.6
Pálio Weekend - Stile Compl.
ImpfTayota Hilux 4 CD DLX - c/dir. Hidr.
Tipo 1.6 4 portas
Corsa Super 2 portas
Santana 2000 - MI- Exclusiv - Compl.
Gol- CLl1.6 2 portas
ImpVAsia TownerCoach
Logus CLl1.8 c/ ar. cond.
Fiorino Pickúp IE 1.5
Uno Mille ELX - 2 portas
TempraOuro 2.016 vaI. Compl.
Imp/Chrysler - Caravan SE - Compl.
Parati GL 1.82 portas
Vectra GLS 2.0 Compl.
Santana GL 2000 4 portas
ApolloGL
Opala Diplomata SE 4.1 Compl.
Saveiro CL - 5 pessoas
Saveiro 1.6 R$ 3.800,00
Ford Dei Rey - GHIA
Belina II R$ 2.800,00
Gol Chaleira (único dono) R$ 2.800,00
Honda CBX 200 Estrada
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Rua Anfilóquio Nunes Pires, 369 - Figueira - Gaspar

Creci 1678/J
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VENDE - CASAS
Bela Vista - Alvenaria com 190.00 m2 - 02 pisos - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Goiás - R$ 55 mil, Aceita troca casa

menor valor;
- Alvenaria com l4O,00m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 270,00m2 - 02 pisos - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Catarina Hostert - R$ 55 mil;
Centro - Apartamento - parcialmente mobiliado - Residencial Alvorada - 03 dormitório, sendo OI suíte - R$ 120 mil.
- Alvenaria com 200.00m2 - 03 dormitórios - Rua Frei Otocar - R$ 85 mil;
Coloninha - Duas casas de 02 pisos - Rua Frei Canizio � R$ 55 mil;
- Alvenaria com 1 55,00m2 - 04 dormitórios - Rua Dr. Nereu Ramos R$ 60 mil;
- Alvenaria com 96,00m2 - 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;
- Prédio residêncial - 02 pavimentos - terreno com 920,OOm2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - R$ 100 mil;
Figueira - Alvenaria com 67 ,50m2 + parte em madeira com 18,00 m2 - Estrada Geral das Aguas Negras (trecho com calçamen
to) - R$ 26 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 120,00m2 - 02 dormitórios - Rua Gelásio Bernz - Próx. do Centro - R$ 26 mil;
llhota - Alvenaria com 84,oom2 - 03 dormitórios - ma Ana Carolina Lessa - Ilhotinha - R$ 12 mil;
Margem Esquerda - Alvenaria com 120,00m2 - 03 dormitórios - Rua Diogo Teodoro Pereira - R$ 20 mil;
- Alvenaria com l60,00m2 - 04 dormitórios. sendo 01 suíte - Rua Ricardo Stanke - R$ 45 mil, Aceita carro.;
- Alvenaria com 255,oom2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 248.00m2 - 02 dormitórios - Móveis sob lP!!dida - piscina - Rua Rodolfo Ghunter - R$ 80 mil;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com 99,00m2 - 03 dormitórios - Terreno com L095.oom2 - Rua Arthur Poffo c R$ 45 mil;
- Mista - 02 pisos - I 89,00m2 - 03 dormitórios - Rua Guaramirim - R$ 22 mil;
- Galpão com I26,07m2 _ Rua Pedro da Rocha - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 216,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Osni Lídio da Silva - R$ 7.0 mil;
- Alvenaria com 105.00m2 - 02 dormitórios - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 60 mil;
- Alvenaria com III, 10m2 - 02 dormitórios - Ruajacob Junkes - R$ 14 mil + financiamento;
- Alvenaria com 215,00m2 - 03 dormitórios - rua Laguna - R$ 43 mil. Aceita troca imóvel em Brusque
- Alvenaria com BO,oom2 - 02 dormitórios - Rua Alexandra Amorim da Silva - R$ 22mil;
B. Sete de Setembro -Alvenaria=- alto padrão - com 6OO,00m2 - 03 suítes. Mobiliada. piscina - Rua Canoinhas, Preço e

condições a combinar.
- Alvenaria com 135,oom2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - R$ 50 mil.
- Alvenaria com 157,00m2 - 03 dormitórios - Rua Angelina Motter - R$ 32 mil;
- Alvenaria com 31O,00m2 - 02 pisos - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Angelina Motter - R$ 37 mil;
- Galpão com 308,00m2 - Rua Oriente - R$ 37 mil;
- Alvenaria com 88,oom2 - 02 dormitórios - Rua AngelinaMotter - R$ 17 mil;

VENDE - TERRENOS
.

Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com 1.098,00m2 .:R$ 38 mil;
- Rua Bernardino A. Souza com 435,oom2 - R$ 15 mil;
Gasparinho - Rua Monte Cario - próximo ao centro - com 1.240,79 m2 - R$ 40 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 3oo.oom2 - R$ 6500,00;
-Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
- BR 470 - Fundos - com L3000,00m2 - R$ 25 mil;
- Rua Luiz Franzói com 454,75m2 - R$II mil;
Rua Pedro Bonifácio Sabei com 300,oom2 - R$ 10 mil;
- Ruà Norma Mônica Sabei - Fundos - 1.698,03m2 - R$ 35 mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento" Por do Sol" com 630,00m2 - 'R$ 10 mil; .

- Loteamento Denise - Rua Santa Cecília com 350,00 m2 - R$ 7 mil;
- Loteamento Poffo com 450,oom2 - R$ 6 mil + financiamento;
- Rua Paulo Bernardo Schmitt com 362.67m2 - R$ 9 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Hilário da Silva com 418,66m2 - R$ lO mil;
Coloninha -Rua Sílvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
-Rua Imbituba com 2.368,00m2 - R$ 30 mil;
- Rua Amoldo Koch com 461,46m2 - R$15 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397.oom2 -em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;
Rod. Francisco Mastela - Terreno com 7.924,14m2 <Próx. Centro - R$ 87 mil;
- Terreno com 8.492,55m2 - Próx. 'Centro - R$ 93 mil;
Arraial dos Claudinos - Sítio com 107.0oo,oom2 - 09 ha de arrozeirais - casa de alvenaria com 120,OOm2 -200 metros da Rod.
Ivo Silveira.
Macuco - Sítio com 400.000,00 m2 = 4Oha. em duas áreas - 4.50km da Rod, Ivo Silveira - R$ 160 mil;

Bangalô
Imóveis Ltda

Av. das Comunidades 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar· Fone: 332-1074
. ,\

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



14-A CLASSIFICADOS Metas

Classificados doMetas
Veículos

Vendo ou troco chevette
com multas. Ano 81. Inf.
9122-3037 com Jean.

Vende-se Gol1000 especi
al, ano 99, cor branco em

ótimo estado. Preço a com

binar. Inf. 332-3541 ou

332-0812 com Francisco.

Vendo ou troco por Moto,
Fusca ano 81. Inf. 91022567
com Jean.

Vendo Fusca ano 80 em

ótimo estado. Preço R$
3.000,00. Inf. 332-3837.

Usados Revisados. Ex: Uno
90 R$ 270 + 60x R$ 87,00.
Corsa 94 R$ 480 + 60 x R$_
160,00. Inf. (047) 369-4745.

Vendo consórcio não con

templado com 30 prestações
pagas. Inf. 332-4834 com

Diones.

Vende-se Ford Ka 98 prata,
vidro e trava elétrica com

som e outros opcionais. Pre
ço R$ 10.500,00. Inf. 9112-
0891.

Vendo - Voyage 82, gasoli
na, cor a.zul. Inf. 397-1437.

Vendo Honda Biss 2001,
preta, Valor a combinar. Inf.
332-5582 ou 91016618 com
Margarete.

Vende-se Fusca Ano 74
Cor Azul em BomEstado

Informações pelo fone: 332-
7070.

Vendo - Um gol Plus 16V,
4 portas cor branca ano

2001, modelo �001 com ar

e desembaciador. Único
dono. Preço R$ 17.500,00.
Inf. com Luzia pelo fone
91212519 ou 332-2374.

Vendo - Um Fusca l300 ano

72, modelo 80 com docu
mento. Inf. 9121-2519 ou

332-2374 com Everton.

Vendo - um fusca 75 em

bom estado. R$ 1.400,00.
Ou troco por moto. Inf. 332-
7706 com Rafael..

Vendo Moto CBX 200, ano
98. Preço R$ 4.000,00. Inf.
332-4273 com Ederson.

Vendo ou troco XL 250 R,
um carborador, ano 87. Mo
torna garantia. Inf. 9122-
3037 com Jean.

Vendo sandaw 50 cilin
dradas, ano 97. Inf. 9122-
3037 com Jean.

Vendo Agrale para pista. Inf.
9122-3037 com Jean.

Imóvel/Aluguel
Vende-se casa de 120m2, na
Margem Esquerda. Aceita
se carro ou terreno como

parte do parcelamento. In
formações 332-3094 com

Joceli.

Vendo - Casa mista de dois

pisos, localizada no Lotea
mento Vila Isabel- Bateias,
área comercial (30-14). Va
lor a combinar. Informações
332-7463 - Carmelino.

Vendo - Casa mista com

dois pavimentos. Localiza
da na Rua Ema Reinert, 142
- Bairro São Pedro. Informa
ções pelo fone 332-1164
com Maria após as 17:00
horas ou finais de semana.

Vende-se uma casa de al ve
naria livre de enchente, bair
ro Coloninha. Rua Jacob
Müller, 160. Inf. 332-6160.

Vende-se casa na entrada do
bairro Gasparinho com

110m2 terreno com 1.190
m23 quartos. Ipf. 332-3124.
.Aluga-se salas para escritó
rio na Coronel Aristiliano
Ramos. Inf. pelo fone 332-
5746.

Aluga-se: Galpão com

mezanino à 100mts da Ro
dovia Ivo Silveira. Inf. pelo
fone 332-5746.

Vendo ou troco - Casa mis
ta com dois quartos na Mar

. gem Esquerda por casa no

Bairro Sete de Setembro.
Inf. 332-6421.

Aluga-se - Sala comercial
com 145m2, na rua Nereu
Ramos, em frente Mercado
Zoni. Amplo estacionamen
to, próprio para restaurante

-loja de movéis. Inf. 332-
1491 horario comercial.

Aluga-se - Sala comercial na
Doralício Garcia, 179, me
dindo 125m2. Inf. 332-
5746.

Vende-se - Casa de 120m2,
na Rua José Vansuita em

Gaspar, ou troca-se por casa
ewm Blumenau. Inf. 397-
1437 ou 332-5686.

Vendo - uma casa de madei
ra com dois dormitórios,
garagem e demais depen
dências, localizada na Mar

gem Esquerda, próximo a

Escola Mônica SabeI. Inf.
332-5631 ou 332-3235.

Vendo casa de alvenaria lo
calizada na Rua Jacob
Müller, 160, Bairro Colo
ninha. Contendo 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro,
churrasqueira e garagem.
Inf. 332-6160.

Vendo - Casa de material, 4
quartos, 2 salas, toda mura

da, próx. escola, creche, pos
to de saúde e igreja. Rua
Iporã, n° 23 Bela Vista. Inf.
335-0397 (tarde ou noite).
Vendo - uma casa nova mis
ta pintada. Medindo 6x8
mais garagem 6x 3. Inf. 332-
3720 ou na rua Frei Solano
1206.

Vende-se ou troca-se - casa

no Bom Jesus, Bairro Santa
Tersinha por uma casa na

Rua Brusque o� Bairro 7.
Inf. 332-7569 com Osni

Vende-soe casa de alvenaria
no Bela Vista, rua Iporã, 23
com 140m2.' Fundos
Residencial Bela Vista. Inf.
pelo fone 335-0397 com

Terezinha.

Vende-se casa com 120m2
de alvenaria na Margem Es

querda. Aceita-se .carro ou

terreno. Inf. 332-3094 - Jô.

Aluga-se - um terreno para
fins comerciais contendo
1200 metros quadrados de
frente para Rodovia Ivo
Silveira. Inf. 332-7005 ou

9118-0765.

Vende-se casa alevenaria na

rua Jacob Müller, 160 -

Coloninha. Inf. 332-6160
com Mauro ou Regina.

Vende-se 2 terrenos no bair
ro Coloninha no Loteamento
Gasparense. R$ 11.000,00
cada um. Inf. 3325968 com

Pedro.

Aluga-se - Casa mista - Mar

gem Esquerda. Inf.
91233184 ou 332-3990�
Com Andréia.

Aluga-se Kitinete no Paraí
so dos Pôneis - Bela Vista.
Inf. 335-0084 com Vitor ou
Traute.

Vende-se casa-mista locali
zada na Rua Ivo Testoni,
193, Bairro Santa Terezinha.
Inf. 332-9827 ou 332-6474
com Lésio

Aluga-se casa ou kitinete.
Inf. 332-2515 ou 9118-7955
com Olivia.

Aluga-se - Apartamento com
1 quarto, localizado no bair
ro Santa Terezinha. Inf. 332-
1620 ou 332�0424 comWil-
son,

Alugo kitinete no bairro 7 de
Setembro. Inf. 332-0662
com com Célio.:

Anuncie no
Metas 332-1620

Empregos
Eletricista Autônomo, par
te elêtrica e Hidráulica. In

formações pelo fone 332-
7241 ou 91233847 com

Adilson.

Ofereço-me para traba
lhar de motorista em em

presas, escolas, particular ou
outros fins. Dirijo todos os

tipos de automóveis, inclu
sive moto. Apenas não diri

jo carreta. Entrar em contato

pelo telefone 332-6996 com
Evandro.

Ofereço para trabalhar em
serviços administrativos -

Tenho experiência em com

pras - almoxarifado - escrita
fiscal. Inf. (043) 99713267
com Luciano.

Precisa-se de costureira
para costura reta e overlock.
E manual com prática. Inf.
332-6939.

Ofereço-me para traba
lhar - em casa com embala
gem ou serviço de revisão.
Inf. 332-5211 ou 332-3342
com Andréia.

Vende-se - Balcão caixa

para loja, cor marfim. Preço
a combinar. Inf. 332-3323
com Maria.

Vende-se - Máquina de cos
tura reta indústrial - pam
special. Valor R$ 380,00 a

vista. Inf. 9979-7372 com

Pedro.

Precisa-se de empregada
doméstica, que saiba cozi
nhas, com referências. Inf.
332-0069 ou 332-2375.

Precisa-se de costureira
com prática em cobertura e

overlock para trabalhar no la
e 20 turno. Inf. 332-7569
com Mara no horário das
12:00 às 13:00 horas.

Procura-se - Baterista sem

experiência com 14 a 16
anos para tocar em banda de
Rock. Inf. 332--3740 com

Diego.

Precisa-se de estu

danté para traba
lhar no período

matutino, com tele

marketing. Enviar
curriculo para sede
do Jornal Metas.

Av. das Comunida
des, 410, loja 02.

Diversos

Vendo - Play Station com 2

controles, 13 cds, 3 memory
cardo Valor R$ 350,00. Inf.
332-4305 com Jayson.

Vendo -Máquina Overlock
Rimold. Preço R$ 1.100,00.
Inf. 332-8153 com Cleidi.

Vendo - Máquina Overlock
Gensy, 1 ano de uso. Preço
a combinar. Inf. 332-3179
com Arlete.

Vende-se - 1.500 telhas Por

tuguesas/corpinhão/esmal
tadas, embaladas. Preço R$
l.350,00. Inf. 99970268.

Vendo - CD Kenwood 2
módulos e um sub-bravox
1000 wats. Inf. com Ricardo
pelo fone 332-1311

Vende-se - Pedal ZOOM
504 para violão e guitarra.

. Preço à vista R$ 200,00 ou

1 + 2 de R$ 75,00 com che

que. Inf. 332-9641.

Vendo - Uma máquina
indústrial, cobertura Kansia,
3 agulhas, semi-nova. Inf.
332-6625.

Vende-se ou troca-se uma

catraca 4 agulhas, Taking.
Inf. 332-6625.

Vendo uma máquina de cor
tar frizo. Inf. 397-0429.

Vendo - Uma barraca de

camping semi-nova para 5

pessoas. Valor R$ 250,00.
Inf. 332-4011 com Wilson.

Vendo - Telão Projetor
Sony 100". Preço R$
3.500,00. Inf. 332-8357.

Vendo - Máquina de lavar

roupas, fibra, marca Müller.
Preço a combinar. Inf. 332-
6025.

Procura-se rapaz ou moça
solteira para dividir aparta
mento no centro de Gaspar.
Inf. com Rafael pelo fone
332-6136.

Vendo - Aparelho celular
nókia. ValorR$ 100,00. Inf.
9117-3225 com Vanderlei,

Vende-se - Móveis semi-no
vos para quarto, sala e cozi
nha. Inf. 332-7735 com

Mariléia.

Vende-se Jogo de sofá 3-2

lugares - novo. Valor R$
170,00. Inf. 332-6235 com

Talita.

Vende-se Vídeo-Game
Daynacon com controle, pis
tola, fita 64 jogos. Inf. 332-
6235 com Tais.

Bordados - Em ponto cheio
ou em ponto cruz, feitos a

máquina computadorizada.
Bordo em toalhas de banho,
rosto, lavabo e fralda para
crianças. Inf. 324-1413
(Blumenau) com Dalva.

Chocolate Caseiro - Traba
lho com a marca Garoto,
para todas as ocasiões. Ani
versários, despedidas de sol
teiro, batizado e outras fes
tas. Vale conferir os preços.
Inf. 324-1413 com Louis.

Vende-se uma Pizzaria
ótima localização e excelen
te clientela. Bairro Centro.
Inf. 332-4427 com Luciane
ou Edson.

Vende-seMáquina de costu
ra. Uma cobertura cansai,
uma overlock e uma reta.

Inf. 397-0787 com Dorotéia.

Vende-se ou troca-se -

Aeromodelo completo com

todos os acessórios. Preço
10x de R$ 100,00. Por com
putador de boa configura
ção. Paga-se a diferença. Inf.
332-8357 com Edson.

Compra-se máquinas de cos
tura. Falar com Beto ou

Cásio pelos fones 9982-
7997/9997-1032:--

Vendo - CDs personaliza
dos, com declaração de amor

seguidos de lindas músicas
romanticas. Inf. 332-0871.

Brigadeiros - Para animar
festas nada melhor que bri

gadeiros, beijinhos,. caju
zinhos ou dedo-de-sogra.
Com frutas ou puro. Tenho
várias receitas para todos os

gostos. Faço brigadeiro diet
também. Inf. 324-1413

(Blumenau) com Louis.

Vendo - Uma furadeira de

bancada, um policorte, um

aparelho de solda mono

fásico 250 A. Inf. 332-2812
com Chico.

Vendo - Chaveiro Gaspar.
Vendo ou troco. por carro.
aceita-se proposta. Inf. 332-
4746 com Jaison.

Vende-se TV 14" Panasonic
com controle. Inf. 397-1197
com Angela.
Vendo 15 metros de cerca de
ferro para sacada ou muro.

Preço R$ 150,00. Inf. 332-
4231 com Erivaldo.

Vendo umamáquina de cor
tar friso de 1 cabeçoite de 10
cm, marca Fioravante. R$
200,00. Inf. 332-7005 ou

9118-0765.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Melas

Esquadrilha da fumaça
Foi um grande show a apresentação

da Esquadrilha da Fumaça no último

domingo. Muita gente teve que assistir

de dentro do can-o na rodovia, deixou

para em cima da hora, não tinha mais

como chegar até ao local.

Eventos Esportivos
Vale lembrar que os maiores even

tos que acontecem em Gaspar, são es

portivos. As empresas estão começan
do a perceber isto e investindo no es

porte. Bom sinal.

Dedicação
Me lembro que no ano passado elo

giei o diretor de Turismo domunicípio
por sua atuação no Festival Brasileiro
de Aeromodelismo. Volto a elogiar e

parabenizar por sua atuação e dedica

ção. Este ano o evento esteve

diretamente associado ao nome da ci
dade. Todos se referem ao festival,
como Festival de Aeromodelismo de

Gaspar.

Veteranos
A equipe do Tamandaré jogando em

casa venceu o Grêmio de Blumenau

pelo placar de 2 a 1. O 7 de Setembro

sob o comando do Juarez foi derrotado

pelo Zimbros por 4 a 2, jogando no cam
po do gasparense. O Clube Sênior

Gaspar foi à Canelinha e venceu o

Marselhesa pelo placar de 2 al .

Brasileiro de Motocross
Para quem gosta do esporte, este fi

nal de semana chega à Canelinhaa eta

pa de Santa Catarina do Brasileiro de
Motocross. Para quem gosta é uma

ótima opção, para quem não conhece

vale a pena ir assistir, 6 um espetáculo.
E de quebra pode torcer para os pi

lotos gasparenses.

Taça Rio Itajaí-Açu
Até que enfim iniciou a tão espera

da competição. Mesmo com poucas

equipes, o campeonato não vai deixar
à desejar, o início foi bom. Nos dois

locais de jogos, Bela Vista e Lagoa, o
público compareceu em grande núme

ro. Não precisa dizer mais nada.

ESPORTES
Renato Zimmermann

Assoe. Bela Vista recebeu o FlorestaE
e. na abertura do campeonato e não de

cepcionou sua torcida que compareceu
em bom número para prestigiar a equi
pe.

Com dois gols de Guilherme ex

Tamandaré, um de Barata, um de Deco
e outro de Darlon, o Bela Vista venceu a

partida pelo placar de 5 a 1, o gol do,
Floresta foi marcado por Cesinha.

ParaWild, técnico do Floresta, o re-
sultado não foi justo, "Nem vou discutir

ê
E a vitória, mas o placar elástico não foi

� justo", segundo o treinador sua equipe
� foi prejudicada pelo mau estado do cam
.9 po.
2 Tonho treinador do Bela Vista,
� tranqüilo com a vitória considera o re

g sultado muito importante para início de
& '

Garnizé foi o destaque com 2 gols campeonato, "E importante você come-

çar bem na competição", declara o trei-

Dois jogos abriram a 1" rodada da
. nadar que espera contar com o elenco

Taça Rio Itajaí-Açu de futebol completo na próxima partida, já que não
amador promovido pela Liga Desportiva pode ter todos os jogadores à disposição
Gasparense. no jogo de abertura.

A competição que entra em sua 4" Tamandaré X Ferroviário
edição, conta com a participação das O Tamandaré; vice campeão da últi-
equipes Soco Gasparinho, Soco Taman- ma edição da Taça recebeu o Ferroviá
daré, Soco Ferroviário E.e., S. A. do Bela rio no jogo de abertura.
Vista, FlorestaEC: e 7 de Setembro/Sul Com uma equipe bem entrosada, o
Vimes. Tamandaré soube aproveitar a desorga-

O atual campeão da competição, a nização do adversário no primeiro tem-

15-A

po e fez 3 a O na etapa inicial.
O Ferroviário com um time mais

atento e jogando melhor do que jogou
no primeiro tempo, conseguiu equili
brar a partida na etapa complementar.

O Tamandaré faz 4 a O no segundo
tempo e o Ferroviário marca um para di
minuir o placar, final de jogo Tamandaré
4, Ferroviário 1.

Ambas as equipes criaram muitas

oportunidades, mas perderam muitos

gols em todo o decorrer da partida.
Os gols do Tamandaré foram marca

dos por Garnizé (2), Volnei e Sidnei,
para o Ferroviário Maikê fez o único gol.

O Tamandaré jogou com Nei,
Fabinho, Lenon, Adi, Marcia, Julio,
Délcio, Sidnei, Anderson, Volnei e
Garnize, com o Técnico Maroca.

No lado do Ferroviário atuaram

Anderson, Betinho, Carlos, Giovani,
Maike, Douglas, Adair, Jeferson,
Honório, Lenoir e Ronei, o técnico foi
José Threiss.

Próxima rodada domingo (05/05)
15:30 horas

Bela Vista X Tamandaré (Campo do
Bela Vista)
Ferroviário X' Gasparinho ( Ferrovia=
rio)
7 de Setembro X Floresta (Campo do

Gasparense)

A escolinha de futebol do Clube Atlé
tico Tupi venceu dois dos três jogos que
disputou no último domingo contra o

GuabirubaIFME. Jogando em casa pela
3" rodada do III Campeonato Regional
dos Pequenitos, o Tupi disputou as ca

tegorias pré-mirim, mirim e infantil.
O jogo no pré-mirim o Tupi não fez

uma boa apresentação e foi derrotado
pelo placar de 4 a 1. Para Celso
Nicodemos treinador da equipe, 9 resul
tado é normal nesta categoria, "E a pri
meira competição dos meninos, eles sen
tem a pressão", declara o treinador que
acha que o resultado não diz o que a equi
pe é, "Eles podem entrar em outra parti
da contra o mesmo adversário e vencer

o jogo", finaliza.
Pela categoria mirim, o Tupi se vin

gou da derrota do pré-mirim e venceu o

jogo pelo placar de 6 a O. "Depois da

primeira partida da equipe na competi
ção onde vencemos o União Navegantes
por 6 a O, a equipe se tomou bem confi
ante", declara o treinador satisfeito por
repetir o placar de 6 a O, do primeiro jogo
do campeonato. .

Mostrando um pouco de desorgani
zação no meio campo, o Tupi demorou
para mostrar um bom futebol na catego
ria infantil. Jogando um pouco desorga
nizado veio apresentar bom volume de

jogo a partir do segundo tempo do jogo,
mesmo assim, a equipe de Celso
Nicodemos venceu a partida pelo placar
de 4 aO.

O próximo compromisso do Tupi, é
neste sábado diante o Balneário de
Camboriú, às 15horas no Carlos Barbo
sa Fontes.

Torneio de IOde maio'
A diretoria da escalinha do Tupi vem

trabalhando durante os últimos dias que
passaram, nos preparativos para a reali
zação do tradicional Torneio do Dia 10
de Maio, que contará com a participa
ção de 26 equipes este ano. ,

Como faz todos os anos, a diretoria
do Clube Atlético Tupi repassa todo o

lucro do torneio para as categorias de
base. Segundo Celso Nicodemos, o tra
balho no dia é realizado pelos pais dos
atletas e jogadores das categorias infan
til e juvenil, "A diretoria daEscolinha é

que vende o churrasco, a bebida, e estas
coisas' assim", explica Celso:

Durante todo o dia são realizados os

jogos, e o público que comparecer ao

Carlos Barbosa Fontes poderá contar
com completo serviço de bar e cozinha.

Brasileiro de motocross chega à Canelinha
A 4" Etapa do Campeonato Brasilei

ro de Motocross volta à Canelinha de
pois de 2 anos sem prova da competição
no estado.

.

As provas serão realizadas neste sá
bado e domingo, com treinos de classi
ficação no sábado e a prova no domin

go. Conforme o regulamento da compe
tição, apenas os 40 melhores tempos de,
classificação de sábado participam da

cDO!�IOO�;� Muitos gols na abertura da Rio Itajai·Açu

um dos melhores gaiteiros
aita, Teclado e Violão
mento dos instrumentos

da região

3' a 6' das 14:00 às 22:00 horas
Sábados das 7:00 às 18:00 horas

prova no domingo.
Jhonatan Batista, piloto gasparense

da Kawasaki que disputa a categoria
l25cc, ocupa a lO" colocação na classi

ficação geral do brasileiro.
Apesar dos problemas que vem en

frentando com seu equipamento, o pilo
to treina durante a semana com expec
tativa de ficar entres os dez primeiros
daetapa,

Pela 4" etapa do campeonato
catarinense de motocross realizado no

último final de semana em Rio Fortuna,
o piloto ficou com o quinto lugar da eta

pa.
SérgioMuller, piloto gasparense que

disputa a categoria 180cc nacional, fi
cou com o segundo lugar da etapa, pas
sando a ocupar o segundo lugar na clas
sificação geral do estadual.

Ind. e Com. de Plásticos Ltda.
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Gaspar, capital nacional do modelismo
A cidade de Gaspar, com a realização do 17°

FESBRAER-· Festival Brasileiro de
Aeromodelismo, através do Clube deModelismo Asas
do Vale se tornou como referência nacional e interna
cional para os praticantes do modelismo.

Pilotos do Brasil e do exterior estiveram na cidade
no último final de semana, para participar do maior
evento do gênero no país.

Foram mais de 600, se apresentando com modelos
de Aeromodelo em Escala, Jatos, Planadores, ,. Pylon
Race, Giant Scala, Helicóptero, Hidroaviões,

.

automodelos, entre outros.

Além das apresentações, o festival reuniu diversos
fabricantes de modelo do país e do exterior, que apro
veitam o evento para fazer o lançamento de produtos.

Entre os destaques para este ano, o helicóptero a

turbina, desenvolvido em parceria entre uma empre
sa alemã e americana chamou a atenção dos adeptos
do esporte.

Participando do festival pela quinta vez.o piloto de
Limeira (SP) Fábio Trento, apresentou seu CAP-232

600 pilotos se apresentaram no festival

Esquadrilha da Fumaça
foi um show

§................................................................................mI&
em uma demonstração de acrobacias. Fábio é primeiro
piloto brasileiro a ser convidado à participar do Tor
neio de Campeões em Las Vegas (EUA), o evento que
será realizado no mês de outubro reúne os 20 melhores
pilotos do mundo, uÉ um orgulho muito grande repre
sentar o Brasil em um evento desta natureza", declara
Fábio que vem treinando durante 5 anos para conse

guir este convite.
Entre os pilotos do Clube local, Rodrigo Stange

agradou o público com a apresentação de seu Modelo
Fashion de acrobacia FAI-F3A. Rodrigo foi o 5° colo
c�do no último campeonato brasileiro que acontece de
dois em dois anos. Para a edição deste ano, o piloto
gasparense pretende melhorar sua marca, ''Este ano a

expectativa é ficar entre os 3 primeiros colocados",
avalia o piloto.
A grande atração do Festival foi a apresentação da

Esquadrilha da Fumaça, que com seus aviões Tucano
-27 deram uma demonstração show com suas acroba
cias.

A Esquadrilha da Fumaça fez em Gaspar sua 262Y
apresentação, com aviões que atingem a velocidade de
450 km/hora.

Segundo os organizadores mais de 3000 pessoas
assistiram o show no local, e mais 7 mil em todo o

município. Para a realização da apresentação, além da

Força Aérea Brasileira, a Policia Militar de Santa
Catarina e a Polícia Rodoviária Estadual participaram
da operação.

Para o presidente do Clube de Modelismo Asas do
Vale, Eduardo Kunze, esta foi amelhor edição do even
to, segundo ele, o sucesso do festival vem de muito
trabalho, "Esta é a 173 edição, todas as diretorias que
passaram deram continuidade ao trabalho e sempre me
lhorando a cada ano", declara o presidente.

Rodrigo Schramm, Diretor de Turismo do municí
pio avalia positivamente o evento em termos de pro
jeção nacional do município, "Desde quinta-feira co

meçou a chegar pessoas em Gaspar, nossa rede hote
leira esteve quase que com 100% de ocupação", cita o

diretor como uma das vantagens do evento, ainda se

gundo ele, leva o nome do município para todo o Bra
sil, tornando Gaspar a Capital Nacional do
Aeromodelismo. Para Rodrigo, o sucesso do Festival
vem de parcerias, entre elas a do Clube de Modelismo
Asas do Vale e a Prefeitura Municipal de Gaspar.
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